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 La concejala de Educación,  Silvia  Rodríguez,  anunció
que  el  Consejo  Escolar  Municipal  celebrado  el  lunes
aprobó la propuesta de petición a la Conselleria de
Educación sobre la reducción de ratio o número de
alumnos por clase en Educación Infantil y Primaria
en Petrer: “Este es un proyecto que como bien saben los
miembros  del  Consejo  Escolar  Municipal  se  viene
trabajando  desde  el  año  pasado.  Nos  consta  que,
aunque no es definitivo, estamos en una lista provisional
donde Petrer figura como solicitante”.

Rodríguez detalló que los datos del padrón arrojan una

cifra de 310 niños para matricular en 3 años, aunque
“es un cifra superior a la del año pasado, supondría una
media de casi 21 niños por cada una de las 15 aulas
que se ofertan ahora mismo en Petrer de esa edad”. Con
esos  datos  en la  mano,  el  Consejo  Escolar  Municipal
decidió solicitar una disminución de la ratio hasta 22
niños por aula sostenida con fondos públicos.

En el  otro orden de asuntos,  la edil  dio cuenta de la
propuesta presentada en el pleno por todos los grupos
políticos municipales sobre la puesta en marcha de una
comisión  especial  para  la  ampliación  de  la
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detección,  la  prevención  y  reducción  del  acoso
escolar y el  ciberacoso: ”Nuestra idea es hacer  ese
grupo de trabajo y que este mismo defina sus líneas de

trabajo  así  como su  orientación.  Esperamos  que  esta
comisión se ponga a trabajar lo antes posible y que sus
resultados sean fructíferos”, dijo.
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